

AMOUR LE CHOIX DE RESTER

On se dispute, parfois pour des choses insignifiantes : des factures, des horaires ou un mot de trop. Mais la vérité, c'est que le véritable amour n'est pas le conte de fées dont on nous a parlé en grandissant. C'est brut, imparfait, parfois chaotique et épuisant. Pourtant, on choisit de rester. Pas parce que c'est facile, mais parce que partir n'est pas une option quand ce que l'on a construit est sincère et réel.

C'est dire : « J'aime même les parties les plus difficiles de toi, et je suis toujours là. »

C'est là que la maturité entre en jeu. Comprendre que l'amour, ce n'est pas juste la passion ou l'excitation des débuts. C'est aussi de la patience, de l'engagement, et parfois du compromis. C'est affronter l'autre, même quand on préférerait fuir, avec la certitude que chaque conflit est une occasion d'apprendre, de grandir et de se rapprocher.

On reste, non pas parce que tout est toujours rose ou par peur de la solitude, mais parce que l'amour est un choix. Ce choix d'être là, non seulement dans les moments faciles, mais aussi dans les périodes difficiles. C'est reconnaître que les relations ne reposent pas sur la perfection, mais sur l'amélioration mutuelle.

L'amour, c'est tenir bon quand il serait plus simple de lâcher prise. C'est comprendre que la véritable beauté de l'amour ne réside pas dans l'évitement des obstacles, mais dans la capacité à les surmonter et à guérir ensemble.

Alors oui, on se dispute, on répare, on aime, et on reste. Pas parce qu'on y est obligé, mais parce qu'on le choisit. Chaque jour. C'est ça, le véritable amour.